

## Dos de cada cinco jóvenes adultos piensan que el matrimonio pasó de moda

- Andrew Miiller
- 24/7/2023

Una nueva encuesta realizada por encargo del Centro de Psicología Thriving ha revelado que el 41% de los jóvenes estadounidenses y el 52% de las jóvenes piensan que el matrimonio es una tradición que ya no tiene importancia. La encuesta se publicó en junio y examinó a 906 adultos de entre 18 y 42 años. Se trataba de adultos que mantenían una relación pero no estaban casados, y la mayoría de ellos dijeron que no estaban interesados en el matrimonio porque era demasiado caro y no era necesario para una relación de compromiso.

La revolución sexual: sin embargo, la verdadera razón por la que están disminuyendo las tasas de matrimonio es la revolución sexual que comenzó en la década de 1960. La mayoría de la gente mantiene relaciones sexuales fuera del matrimonio. Los estigmas sociales minimizaban este tipo de comportamiento hace generaciones, pero hoy en día es socialmente aceptable vivir con una pareja romántica fuera del matrimonio. Muchas parejas se van a vivir juntas pero evitan el costo y los compromisos del matrimonio.

Ataque organizado: el difunto Herbert W. Armstrong escribió en su personal de julio de 1976*La Pura Verdad*: "Una estructura familiar sólida es el fundamento de cualquier sociedad estable y permanente. Pero hoy en los países prósperos se está desarrollando una conspiración que busca destruir al matrimonio como institución, al igual que a la familia. Esta es otra prueba decisiva de que la civilización de este mundo está definitivamente en el tiempo del fin: ¡el fin de este mundo tal y como lo conocemos!".

En la época en que el Sr. Armstrong escribió estas palabras, no había ninguna baja sensacional en el número de matrimonios que se realizaban. Sin embargo, hoy, tras más de 60 años de ataques liberales, la familia tradicional se encuentra a medio camino de la extinción.

Más información: lea La redefinición de la familia